

## ABSTRAK

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji kemampuan akrual dalam memprediksi arus kas masa depan. Istilah akrual mengacu pada akun-akun yang terdapat di Laporan Keuangan yang dicatat dengan basis akrual dan akun-akun tersebut menjadi komponen dalam Laporan Arus Kas pada arus kas dari aktivitas operasional. Kemampuan akrual sebagai prediktor arus kas masa depan diidentifikasi melalui keakuratan hasil prediksi arus kas masa depan. Penelitian yang dilakukan juga akan menguji pengaruh dari keadaan spesifik perusahaan yang berasosiasi dengan tingkat manipulasi akuntansi terhadap kemampuan akrual dalam memprediksi arus kas masa depan.

Populasi penelitian ini adalah Laporan Keuangan perusahaan pada tahun 2012-2016 yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia (BEI). Metode pengambilan sampel pada penelitian ini adalah *simple random sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah 113 perusahaan atau 565 observasi. Penelitian yang dilakukan akan membandingkan kemampuan informasi arus kas dan akrual dengan kemampuan informasi arus kas saja dalam memprediksi arus kas masa depan. Pengujian perbandingan tersebut menggunakan metode statistik *Paired Sample T-Test*. Penelitian juga menguji pengaruh dari keadaan spesifik perusahaan yang berasosiasi dengan tingkat manipulasi akuntansi terhadap kemampuan akrual dalam memprediksi arus kas masa depan. Pengujian tersebut menggunakan *Multivariate Linear Regression*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan informasi arus kas dan akrual lebih baik dalam memprediksi arus kas masa depan daripada hanya menggunakan informasi arus kas. Selain itu, penelitian yang dilakukan juga menunjukkan bahwa keadaan spesifik perusahaan yang berasosiasi dengan tingkat manipulasi akuntansi yaitu kebutuhan atas pendanaan dan tingkat subjektivitas akrual berpengaruh secara signifikan negatif terhadap kemampuan akrual sebagai prediktor arus kas masa depan. Sementara itu, penelitian juga menunjukkan hasil yang tidak sesuai dengan yang diprediksikan bahwa ukuran perusahaan berpengaruh secara signifikan dan negatif terhadap kemampuan akrual sebagai prediktor arus kas masa depan.

Kata kunci: informasi arus kas, akrual, peramalan arus kas masa depan, manipulasi akuntansi